
 

 
 

 
 

ATA 025/16 
 
 
                        Aos vinte e dois dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezesseis, às 
dezoito horas, no Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a vigésima quinta SESSÃO 
ORDINÁRIA, da quarta Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de 
Vereadores de Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Diogo da 
Rocha Vaz e os Vereadores: Marcos Cesar Garcia, Nercio da Silva Ambos, Laureni Garcia 
Pagini, Tiago Pacheco Govoni, Ilo Wildfaier Lombardi, Rodrigo Semensatto de Lima e 
Elomar Rocha Kologeski. O Vereador Osmar Silveira de Souza não estava presente. 
Havendo quórum, o Presidente Diogo, invocando a proteção de Deus, declarou aberta a 
Sessão. A ATA 024/16, previamente recebida pelos edis, foi discutida, votada e aprovada 
por unanimidade. Após passou à leitura das correspondências RECEBIDAS DA 
PREFEITURA: Of. GAB n° 49/2016 encaminhando respostas aos ofícios 033/16, 034/16 e 
026/16; Of. PGM n° 017/16 enviando Projeto de Lei n° 016/16. RECEBIDAS DE 
TERCEIROS: Convite da Secretaria da Educação para o desfile cívico alusivo ao dia da 
independência; Convocação para a primeira palestra sobre bulling, consequências e a 
violência escolar; Convite para o chá beneficente da APAE. EXPEDIDAS À PREFEITURA: 
Of. n° 038/16 enviando proposições aprovadas na Sessão Ordinária de 15 de agosto de 
2016. EXPEDIDAS TERCEIROS: não houve. No período do GRANDE EXPEDIENTE, os 
vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna 
o VEREADOR ELOMAR, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas 
que se faziam presentes. Comentou que estão presentes, vários candidatos à vereadores 
que poderão estar ocupando cadeiras nesta Casa. Ressaltou que é importante a presença 
de cada um porque esta Casa é a casa do povo e a presença da comunidade é importante 
para assistir o trabalho da Casa porque honra e alegra os vereadores e assim a comunidade 
toma ciência do que acontece nesta Casa. Parabenizou a escola Antônio Guedes Brandão 
e toda a organização da festa no CTG e comentou que é importante a participação nos 
eventos, de uma forma que esses eventos geram um retorno para as comunidades. 
Comentou que esteve na comunidade do Mato Bier, em uma festa no sábado à noite e 
parabenizou todos os organizadores. Comentou que na segunda-feira passada, falou aqui 
que possivelmente teria uma reunião com o DAER na quarta-feira, a reunião tinha sido 
marcada, mas depois foi informado de que viriam alguns técnicos do DAER fazer um 
levantamento da ponte de ferro, por isso foi suspensa a reunião. Falou que amanhã vai tentar 
ter conhecimento da situação e se necessário marcará outra reunião com o DAER, pois 
devem estar em cima da situação, pois um problema tão sério como este não pode deixar a 
estrada intransitável. Comentou que o DAER, assim como os demais órgãos responsáveis 
pela ponte devem tomar as devidas providências porque na realidade o município fica ilhado 
ou deve fazer um grande roteiro a mais para passar ônibus e caminhões. Comentou que 
chegou  o Projeto de Lei número 016, uma suplementação de verbas na valor de R$ 
180.000,00 (cento e oitenta mil reais), um remanejo de rubricas, que não tinha vindo neste 
ano, um valor bastante alto e deixou uma solicitação ao Presidente para se possível, agendar 
uma reunião com o Conselho da saúde, bem como com o Executivo, antes da votação deste 
Projeto, para que tome conhecimento mais aprofundado sobre esta suplementação, pois a 
justificativa do Projeto não dá uma visão muito clara sobre a questão deste remanejo. Falou 
que é de extrema importância os vereadores, ao votar um Projeto de um valor de R$ 
180.000,00 (cento e oitenta mil reais) tenham mais um esclarecimento por parte do 
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Executivo, bem como a participação do Conselho da saúde, para se tomar ciência da 
situação. Usou a tribuna a VEREADORA LAURENI, saudou o Presidente, demais colegas 
Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Comentou que acha importante a Casa 
estar cheia, hoje com vários candidatos à vereadores. Falou aos candidatos que no próximo 
ano eles podem estar aqui representando o povo e contou que em conversa com uma 
pessoa de Sertão Santana, o mesmo lhe falou que nunca foi em uma reunião da Câmara de 
Vereadores. Ressaltou que às vezes, os vereadores fazem as reuniões para eles próprios, 
então é importante as pessoas saberem o que se passa aqui. Parabenizou a janta da escola 
Antônio Guedes Brandão, os professores e os pais de alunos que estiveram presentes, por 
uma justa causa que é a compra de brinquedos para as crianças da pré escola, que uma 
parte foi paga pelos pais e o restante será pago com o lucro da janta. Comentou que achou 
importante a união das pessoas pelos filhos. Convidou a todos para o chá beneficente da 
APAE que acontecerá sábado e comentou que a entidade é muito necessitada, por isso 
pediu para todos colaborarem, inclusive a presidente Heleninha não se cansa de trabalhar 
pela entidade. Deixou um pedido às Secretarias de Obras e Saúde, pois viu uma parte do 
posto de saúde que não existem grades, onde pode acontecer de uma criança passar, então 
pediu que coloquem uma grade no lado e também que coloquem um saibro no pátio, atrás 
do posto, pois nos dias de chuva acumula muita água e como há a campanha contra a 
dengue, isso se torna de justa causa. Usou a tribuna o VEREADOR MARCOS, saudou o 
Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Falou que 
costuma dizer que é importante a comunidade participar das discussões do Executivo e do 
Legislativo para evitar de acontecer situações na rua que não sejam verdades, então o que 
está acontecendo hoje, a Casa cheia, é muito importante para a democracia ser verdadeira 
e para os vereadores colocarem um pouco do que é feito aqui, pois muitas vezes as palavras 
vereador, deputado ou prefeito, são distorcidas, os políticos são taxados como safados, 
ladrões e corruptos e não é bem assim, devem separar o trigo do joio. Comentou que a 
situação da ponte de ferro é uma dificuldade extrema, é uma saída do município, sabe da 
burocracia, mas acha que é uma preocupação grande dos municípios, então pediu ao 
Executivo que sejam melhoradas as sinalizações de acesso à cidade, pois tem muitas 
pessoas que não conhecem o caminho e podem se perderem no trajeto. Comentou sobre a 
situação de trabalho do município, com dificuldades financeiras, inclusive ontem mesmo 
conversando com algumas pessoas sobre as coisas boas, como ontem esteve na Data dos 
Tavares, no município de Cerro Grande do Sul, conversando com pessoas que estavam 
comentando sobre a qualidade da saúde dos municípios vizinhos. Afirmou que tem a 
satisfação de dizer que a saúde de Barão do Triunfo é a melhor da região, dito isso por 
pessoas que usam os serviços. Comentou que as pessoas que ouviram dizer que a saúde 
está precária, ouviram uma coisa que não é verdade porque a saúde está excelente. 
Comentou que tem visto planos futuros de candidatos, mas esses planos são a continuidade 
do que está acontecendo hoje e isso lhe leva a acreditar e quer que a comunidade acredite 
também, que se é para seguir é porque está certo. Falou que cobra do Executivo, é um dos 
maiores cobradores do Executivo, sobre a propaganda da prefeitura, pois se não fizer, as 
pessoas vão falar o que faz mal, mas nunca é tarde para começar. Comentou duas 
Indicações que está colocando hoje, uma sobre tecnologia, para que a prefeitura 
disponibilizasse internet gratuita na praça, assim como já tem em outros municípios e outra 
sobre um plano de pavimentação urbana, sobre a qual há reclamações para que tenha mais 
calçamentos no centro, e com o plano de pavimentação comunitária, facilita para fazer a 
pavimentação, pois pode ter pessoas que não têm condições e com o plano, os custos 
poderão ser rateados com outros tributos para sair o calçamento. Ressaltou que isso é muito 
importante para o futuro. Agradeceu a todos pela presença e pediu para todos voltarem 
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porque o trabalho da Câmara é contínuo. Usou a tribuna o VEREADOR NÉRCIO, saudou o 
Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes, em especial 
a sua amiga Dedé. Comentou que hoje há muitos candidatos assistindo a Sessão e disse 
que isso é muito importante para todos. Falou para os candidatos fazerem suas campanhas 
limpas, sem denegrir a imagem de ninguém, pois o povo não quer saber se alguém denegrir 
a imagem de outros, mas quer que os candidatos apresentem os projetos; porque no próximo 
ano qualquer um dos candidatos podem estar nesta Casa representando o povo. Comentou 
que se chegar em alguma casa e falar mal de qualquer um, pode estar escondendo as suas 
qualidades e prejudicando o município, pois todos precisam de pessoas que trabalhem com 
interesse pelo município. Falou que é candidato a reeleição e espera que o povo, se assim 
achar que merece, seguirá aqui. Falou que quem se eleger, nesta Casa siga trabalhando 
para desenvolver o município, que é muito carente. Pediu para não misturar política com 
amizade, pois a política passa e as amizades são para o resto da vida. Agradeceu ao 
Secretário de Assistência Social pelo trabalho desenvolvido por ele no Programa Minha 
Casa Minha Vida, pois houve beneficiários que não queriam mais assinar contratos porque 
não estão acreditando no Programa, mas o Secretário conseguiu concretizar tudo de novo. 
Pediu para o Secretário de Obras olhar com carinho para os terrenos das casas do 
Programa. Parabenizou a escola Antônio Guedes Brandão pelo jantar bingo que aconteceu 
no CTG, onde se fez presente e pediu desculpas ao Clube de Mães, onde não pode estar 
presente. Convidou a todos para o chá da APAE no próximo sábado. Em COMUNICAÇÕES, 
os Vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a 
tribuna o VEREADOR RODRIGO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as 
pessoas que se faziam presentes. Desejou aos candidatos que estavam presentes, uma boa 
campanha e que consigam alcançar seus objetivos, que não são fáceis, pois há quatro anos 
achava que hoje não estaria aqui, mas por sorte e decisão do povo está aqui e vai a 
reeleição, se a população quiser porque é a população que decide e não os colegas 
candidatos. Pediu para todos fazerem uma campanha limpa porque isso é muito importante, 
inclusive já está vendo algumas conversas nas casas e acha que os candidatos não podem 
deixar o partido implantar essas conversas na cabeça para que espalhem. Comentou que 
em algumas casas que esteve, escutou que o Secretário de Obras, se o Elomar se eleger, 
será o Angulista. Afirmou que está concorrendo a vereador e não tem intenção nenhuma de 
ser secretário, quer continuar lutando aqui na Casa e se o povo escolher o Elomar e a 
Laureni, irá ajudar o município no que for possível. Falou que independente de falar mal ou 
bem, está bom se lembrarem dele e o povo que lhe conhece sabe que pretende fazer tudo 
pelo certo, pode errar, pois é humano, mas tenta sempre ir pelo certo, até muitas vezes 
contrariando os seus colegas de bancada. Desejou uma boa sorte ao Secretário da 
Assistência Social porque sabe que as casas do Programa Minha Casa Minha Vida são uma 
novela e sabe o tanto que o Secretário corre e não fez politicagem em cima, mas também 
sabe que quando começou o Programa, o trabalho foi uma politicagem, não por parte do 
Secretário. Comentou que todos os seus vizinhos receberam uma visita da Assistente Social 
porque é uma área de risco e ele foi o único que não recebeu visita. Comentou que os 
vereadores estiveram em Brasília tentando conseguir mais prazos, uma pena que 
novamente parece que vai sair na época de campanha, mas fez questão de deixar claro que 
o Secretário fez bastante para concluir as casas. Afirmou que seus Pedidos de Informação 
feito dia seis de junho nesta Casa, até hoje não recebeu esclarecimentos. Relatou que foi 
atacado pelo Odone, proprietário de uma estrada feita em um feriado. Comentou que o 
senhor Odone havia lhe falado que diria em todas as casas que fosse, que ele não queria 
que fizessem as suas estradas, mas todos tem acesso ao Pedido e podem ver que em 
hipótese alguma queria trancar de fazer uma estrada para um morador do município, apenas 
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fez o Pedido para saber onde tinha trabalhado uma máquina em um feriado e se quem 
trabalhou era operador ou Secretário. Ressaltou que ainda espera respostas ao seu Pedido, 
pela terceira vez cobrou nesta Casa, que tem autoridade de já ter tomado outras 
providências, vai relevando, mas sabe que isso é improbidade administrativa. Falou que 
espera que na próxima semana, as respostas cheguem aqui na Casa. Usou a tribuna o 
VEREADOR TIAGO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que 
se faziam presentes. Comentou que é importante a visita dos candidatos a vereadores e da 
comunidade nesta Sessão e pediu para seguirem visitando porque isso é o cotidiano dos 
trabalhos dos vereadores. Agradeceu a Secretaria de Obras pelo empenho no conserto da 
ponte de ferro, onde foi feito uma parceria com o DAER, na qual o DAER vai fazer a reforma 
da parte de ferro e as prefeituras de Mariana Pimentel e de Barão do Triunfo vão fazer a 
reforma da parte das pranchas. Afirmou que conversou com um vereador de Mariana 
Pimentel e também com o Prefeito Rui e os mesmos confirmaram a compra de pranchas 
para a ponte. Parabenizou a organização do jantar da escola Antônio Guedes Brandão e 
também a organização da festa no Mato Bier e da escola Carlos Gomes. Relatou que hoje 
à tarde esteve visitando a academia da família, ao lado do posto de saúde, uma obra que a 
Secretaria de Saúde se cadastrou e conseguiu recurso federal para concluir e já está em 
pleno andamento, com previsão de conclusão em poucas semanas. Pediu à Secretaria de 
Obras, a retirada de bloquetos de concreto que estão próximos à rampa que dá acesso ao 
posto. Comentou que a rampa de chegada ficou muito alta e deve ser rebaixada para que 
consigam fazer o calçamento e fazer algumas bases de concreto para dar acesso, assim 
como corrimões para separar os carros dos pedestres. Ressaltou que é uma obra muito 
importante para as famílias; um grande legado que está ficando. Comentou que há mais de 
quatro anos vem acompanhando o Programa Minha Casa Minha Vida, mas sabe que por 
parte do Secretário da Assistência Social foi bem desempenhado, houve problemas com 
empreiteiras. Pediu para as pessoas não saiam na rua falando que a prefeitura, o Prefeito 
embolsou o dinheiro; quem licitou essas obras foi o Sicredi, então se sair uma conversa 
dessas na rua, vai dizer que é mentira e tem provas de que é mentira. Em seguida, passou-
se à ORDEM DO DIA, quando foram discutidas, votadas e aprovadas por unanimidade a 
seguinte proposição: INDICAÇÃO Nº 034/16 DO VEREADOR MARCOS que seja 
disponibilizado sinal de Internet sem fio gratuito na Praça Central.   JUSTIFICATIVA: A 
utilização da Internet tem sido de suma importância na sociedade, sobretudo, para 
estudantes e cidadãos que necessitam desta para o trabalho. Todavia, apesar de estarmos 
na era da informação, ainda há pessoas que não tem acesso a esta tecnologia. Podemos 
elencar dentre os principais motivos: a dificuldade de utilização desta tecnologia no interior, 
a falta de tempo, motivos financeiros e, até mesmo a inabilidade por conta do contato 
esporádico ou inexistente com a Internet. Com a implantação deste sistema, os munícipes 
poderiam se familiarizar com esta tecnologia, podendo utilizá-la para os fins mais variados: 
lazer, estudo, trabalho, entre outros. O Município contribuiria ainda com a informatização 
gratuita da população baronense. Cabe lembrar que a nossa cidade atualmente possui um 
tele centro com excelente estrutura, contudo, este nem sempre tem capacidade para 
comportar a demanda da população, seja pela falta de computadores suficientes ou horários 
de atendimento, que, por vezes, não dão conta de atender a todos os usuários, haja vista a 
variação de necessidade de cada cidadão. Com a colocação de conexão de Internet Wi-Fi 
na Praça Central, o horário de uso poderia ser estendido ocasionando um melhor 
atendimento ao povo baronense, podendo acessá-la até mesmo de um simples celular, bem 
que hoje quase todos possuem. Outro ponto a frisar, seria o baixíssimo custo de implantação 
do sistema, existindo por isso em tantos municípios, além do grandioso benefício que 
disponibilizaria aos munícipes. Em vista de tantos pontos favoráveis, acredito que o 
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Executivo Municipal teria todos os motivos para presentear o povo baronense com a 
execução deste projeto. INDICAÇÃO Nº 035/16 DO VEREADOR MARCOS   que institua o 
Plano de Pavimentação Comunitária para Execução de Obras e Serviços de Melhoria 
Urbana para pavimentação de ruas, sendo que segue em anexo, minuta de projeto de lei, o 
qual poderá ser utilizado como modelo e/ou parâmetro para disciplinar e regulamentar o 
programa. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 076/16 DO VEREADOR ELOMAR   que seja 
providenciado patrolamento e melhorias com restauração de uma ponte na estrada em 
Arroio Grande que dá acesso a propriedade do Senhor Porfirio da Silva Rocha. Após foi 
discutida, votada e aprovada por unanimidade a EMENDA MODIFICATIVA  Nº 001/16 AO 
PROJETO DE LEI Nº 014/16 e PROJETO DE LEI Nº 014/16 que dispõe sobre a Lei de 
Diretrizes Orçamentarias para o ano de 2017. Após, passou-se ao espaço dos LÍDERES DE 
BANCADA. Usou a palavra o VEREADOR ELOMAR, Líder do PMDB, saudou novamente 
quem não se fazia presente na sua primeira saudação. Desejou boas-vindas a todos e disse 
que é importante que todos assistam para ver a maneira que as coisas são conduzidas nesta 
Casa porque às vezes anda pelas casas e ouve algumas desinformações de pessoas que 
dizem que às vezes um vereador apresenta um projeto bom, mas sendo sozinho, os demais 
são contra e assim não consegue fazer nada. Comentou que às vezes as pessoas não têm 
o total conhecimento de como as coisas são aqui, então sempre explica que não é bem 
assim, a Câmara de Vereadores, em todos os doze anos em que é vereador, até hoje não 
tem o que se queixar dos colegas, neste mandato e nem nos anteriores, pois as suas 
propostas foram praticamente todas aprovadas. Ressaltou que quando a proposta é boa e 
é para o bem comum de todos, nunca viu alguma bancada de vereadores se manifestarem 
contra porque todos estão aqui conscientes de seu trabalho, eleitos pela população e sabem 
da responsabilidade que têm com as pessoas e com o município. Enfatizou que às vezes 
falta um pouco de informação para as pessoas que falam desta maneira. Falou que deseja 
uma boa campanha e sucesso a todos os candidatos que estavam presentes. Falou que 
nem todos ocuparão as cadeiras da mesa, mas que cada um faça sua parte com dignidade, 
honestidade e seriedade, pois quem fizer melhor vai estar aqui a partir do próximo ano. Usou 
a palavra o VEREADOR MARCOS, Líder do PP, saudou novamente quem não se fazia 
presente na sua primeira saudação. Pediu desculpas por ter se excedido anteriormente. 
Comentou que os três minutos do espaço de líderes de bancada passam rápido. 
Parabenizou a organização do bingo da escola Antônio Guedes Brandão, onde ajudou na 
sexta-feira; parabenizou toda a diretoria da escola, em especial a professora Rafaela. 
Comentou que aconteceu um belo jantar na capela São Pedro no Mato Bier e também na 
associação Carlos Gomes, onde aconteceu uma janta com bingo. Parabenizou a banda 
municipal e o professor Vitor, que estiveram no final de semana em São Lourenço, em um 
festival de bandas. Parabenizou seu filho que está completando vinte anos. Falou que assim 
como o plano de pavimentação, há várias situações que devem colocar em prática na cidade, 
como Plano Diretor e também o Conselho Municipal dos Direitos da Mulher. Comentou que 
em Guaíba tem obras com parceria público privada. Ressaltou que defende a construção de 
um centro administrativo e questionou se não haveria nenhuma empresa que concordaria 
em fazer uma parceria público privada e construir o centro administrativo. Falou que acha 
que está na hora de correr atrás, independente de Prefeito ou Vereador, mas pelo bem da 
comunidade e pelo desenvolvimento do município. Falou que está aqui para defender os 
munícipes, independente de gostarem ou não, o Prefeito é seu parceiro e defende ele 
também. Comentou que no ano de dois e treze falou que o Prefeito terminaria seu mandato 
sem atrasar os salários dos funcionários. Usou a palavra o VEREADOR NERCIO, Líder do 
PTB, saudou novamente quem não se fazia presente na sua primeira saudação. Ressaltou 
que é muito importante ter esta Casa cheia e o trabalho desta Casa é por capítulos, então 
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em um dia alguns vereadores podem nem se manifestar, mas se acompanhar a Câmara, 
todos podem ver como é interessante. Comentou que lhe perguntaram se é verdade que 
nesta Casa se faz projetos de estradas e são reprovados. Explicou que como vereador não 
pode fazer projeto de estrada, mas faz Pedido de Providência e nunca viu um Pedido de 
Providência não ser aprovado por unanimidade nesta Casa. Complementou que depende 
do Executivo para executar os Pedidos de Providência, pois não pode mexer no orçamento 
do município, a Lei não permite, apenas pode fazer Projetos de Lei que não mexam no 
orçamento, inclusive tem um Projeto seu e outro em nome da bancada, entre outros do 
vereador Elomar e do vereador Diogo. Pediu para voltarem pelo menos uma vez por mês 
nesta Casa e não apenas em período eleitoral. Neste espaço, usou a palavra o 
PRESIDENTE DIOGO, saudou novamente quem não se fazia presente na abertura da 
Sessão. Enfatizou a importância da presença de todos, principalmente os candidatos e a 
comunidade que tem dúvidas sobre os trabalhos da Câmara. Agradeceu o convite e 
convocou a população a participar do chá da APAE. Comentou que já foi requerido a 
extinção da APAE e acredita que foi um equívoco que quem o fez. Comentou que haverá, 
dia quatro de setembro, a inauguração da associação da Data dos Amadores, uma 
associação que está nascendo. Agradeceu o convite da conselheira tutelar Vera, para 
participar dos trabalhos do Conselho Tutelar e também o convite para o desfile cívico da 
Secretaria da Educação. Agradeceu a organização do bingo beneficente da escoa Antônio 
Guedes Brandão. Falou sobre o jantar beneficente da comunidade São Pedro no Mato Bier. 
Falou que não pôde estar no bingo da Carlos Gomes, mas acredita que tiveram êxito no 
evento. Falou que será enviado solicitação de reunião pedida pelo vereador Elomar, da qual 
já havia comentado sobre a suplementação de verbas. Comentou que esta Casa preza muito 
o diálogo, muitas vezes os vereadores trocam ideias, buscando o bem do município. 
Comentou sobre a ponte de ferro; está na expectativa do pessoal do DAER. Ressaltou que 
a caminhada é de longa data, de outras Legislaturas, pois a ponte tem mais de cinquenta 
anos e não tem conhecimento de que foi feita alguma manutenção nestes anos, então há 
muito tempo que buscam mais atenção à ponte, mas o Estado se encontra em situação 
financeiramente fraca, sem dinheiro para pagar funcionários, então dinheiro para 
infraestrutura fica escasso. Comentou que a ponte foi projetada para doze toneladas, mas 
passam cargas de vinte ou trinta toneladas. Agradeceu o Secretário de Obras pelo reparo 
na lomba do Vico. Comentou que foi colocada uma placa na ponte de ferro, mas foi 
arrancada e ressaltou que há muito vandalismo de placas, então deixou uma dica para 
concretarem as placas para que não arranquem, pois infelizmente a segurança não pode 
chegar onde os vândalos fazem os vandalismo. Lembrou que na próxima semana não 
haverá Sessão Ordinária, somente dia cinco de setembro. Nada mais havendo a tratar 
determinou encerrada a presente Sessão, convocando a todos para participarem da próxima 
Sessão Ordinária, dia cinco de setembro de dois mil e dezesseis, na mesma hora e local. 
 
 

Sala de Sessões, 22 de agosto de 2016. 
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